



Señores

Dia 3 diciembre de 1959

Alcalde-Presidente

D. Carlos Font Ilopert En la Casa Consistorial de Granollers siendo las reinte-
te horas quince minutos del dia tres de diciembre de mil no-
vecientos cincuenta y nueve, se reunió la Comisión municipal

Tenientes de Alcalde permanente para celebrar sesión ordinaria de segunda con-

D. Carlos Hors

vocatoria bajo la presidencia del Sr. Alcalde D. Carlos Font

D. Miguel Ustell

Ilopert y asistencia de los señores Tenientes de Alcalde D.

D. Francisco Estabane

l Carlos Hors, D. Miguel Ustell, D. Francisco Estabane y D.

D. José A. Cabrera

José A. Cabrera y del Secretario de la Corporación D.

Miguel Roure y Llorens, estando presente el Sr. Interrentor.

Secretario

Acta. — Abierta la sesión y leida la minuta del acta de

D. Miguel Roure y Llorens la sesión anterior, se acordó aprobarla.

Servicios delegados de Urbanización y Obras. — Instala-

ciones industriales. — Vistos los siguientes expedientes so-

sobre instalación industrial: uno a instancia de D. Martín

Clapés Vallicrosa solicitando licencia para instalar un taller

de cerrajería mecánica en carretera de Caldas nº 122; otro

a instancia de AMA S. L. solicitando licencia para ampliar

su industria textil situada en calle Murillo; otro a ins-

tancia de D. Santiago Ventura Baldich solicitando licencia

para ampliar su industria de trituración de piñas en

calle Vallejo nº 28, y otro a instancia de D. Juan Vilalta

Mora solicitando licencia para instalar un taller de carro-

cerías en calle Goya nº 30.

Resultando que todos los citados expedientes fueron

expuestos al público por término de 15 días sin que se

formulase ninguna reclamación; que el Sr. Ingeniero mu-

nicipal los ha informado favorablemente y asimismo el Sr.

Teniente de Alcalde delegado de Urbanización y Obras, se

acordó conceder la licencia solicitada a cada uno de

los referidos peticionarios, sin perjuicio del derecho de

tercero y con la advertencia de que deben proveerse de la

autorización de la Delegación de Industria si no la poseye-

ren.

Servicios delegados de Cultura, Asistencia social y Deportes. - Beca. - Fue aprobado un dictamen de la Tenencia de Alcaldía de Cultura, Asistencia social y Deportes en instancia de D: Conchita Romaguera Argilaga, proponiendo sean concedidas 2.000 pesetas en concepto de ayuda económica para que su hijo Luis Figueras Romaguera pueda seguir cursando los estudios de Peritaje industrial en la Escuela de Peritos Industriales de Barcelona.

Subvención. - Fue aprobado otro dictamen de Cultura, Asistencia social y Deportes en instancia de D. Luis Serra Monner solicitando una subvención anual para el sosténimiento de la Tertulia ciudadana Diálogos de Granollers, proponiendo : a).- Sean concedidas a Diálogos de Granollers la cantidad de 6.000 pesetas como ayuda para sufragar los gastos ocasionados por las Tertulias celebradas y que deban celebrarse el año en curso.

b).- Que habiendo cumplido, en estos meses, el primer año de celebración de estas tertulias, y según haya sido el gasto que la organización de las mismas haya ocasionado, se fije la aportación anual que el Ayuntamiento estime oportuno conceder, en concepto de ayuda económica.

Servicios delegados de Hacienda. - Contribución especial de mejoras por incremento de valor por obras de apertura de la calle Colón. - Se dio lectura a un informe de Intervención y propuesta de la Comisión de Hacienda relativa a la aplicación de Contribución especial de mejoras por incremento de valor por las obras de apertura de la calle Colón, cuya propuesta, después del detalle de los terrenos y propietarios mejorados, y de las valoraciones efectuadas por el Arquitecto municipal, se desarrolla la aplicación de la contribución especial por aumento de valor y se determinan las cantidades a satisfacer por cada uno de los propietarios afectados por la obra.



Fue discutido detalladamente este asunto ~~se acordó~~ quedó sobre la mesa hasta la próxima sesión, recabándose informe de los Sres. Secretario e Interventor sobre los aspectos jurídicos de la aplicación de contribuciones especiales propuesta.

Cuentas de Depositaria. - Previa su lectura, fueron aprobadas las cuentas de Depositaria correspondientes al primero y segundo trimestre de 1958, al Presupuesto extraordinario de 1950, y a otro Presupuesto extraordinario de 1957 para construcción de una nave en el Matadero Municipal.

Padrón de fachadas. - Fue aprobado el Padrón de fachadas sin lucir o revocar correspondiente al actual ejercicio económico, que importa la cantidad de 36.101- pesetas.

Manifestaciones del Sr. Alcalde. - El Sr. Alcalde da cuenta de una carta recibida del Excmo. Sr. Capitán General de la 4^a Región Militar agradeciendo el donativo de este Ayuntamiento a beneficio de viudas y huérfanos de los Ejércitos.

Abastecimiento de agua. - Manifiesta seguidamente que el martes último con los señores Ustell, Estabanell y Balcells e Ingeniero municipal, realizaron una visita al Sr. Turell, Presidente de la Junta administrativa del Nuevo Abastecimiento de aguas a Barcelona, de quien se interesó el apoyo al recurso formulado por este Ayuntamiento contra el acuerdo de la citada junta por el que se disminuye la concesión del caudal solicitado por este Ayuntamiento.

Postes de gasolina. - Informa haber recibido nueva visita de los concesionarios de los postes de gasolina afectados por la disposición del cierre para el primero de enero próximo, quienes pusieron de manifiesto los perjuicios irreparables que se les va a ocasionar si se mantiene rigidamente dicha disposición puesto que la CAMPSA les ha advertido que a partir de dicha fecha se les cor-

taria el suministro y por mientras no esturiese instalada una estación servicio fuera del casco urbano, y ante la situación angustiosa de dichos concesionarios por no poder efectuar la instalación referida en un plazo tan breve, solicitaron se aplazase dicho cierre por el tiempo que crea oportuno el Ayuntamiento y les permita poder efectuar la nueva instalación. Dice el sr. Alcalde que ante este problema tan humano se inclina a atender la petición de los aludidos concesionarios solicitando la opinión de los Sres. Tenientes de Alcalde, que la dan igualmente favorable, dejando a criterio del sr. Alcalde la petición que en tal sentido se dirija a CAMPSA así como la fijación del tiempo de aplazamiento indicado.

Fotofilm. — Por último da cuenta de la invitación recibida de Fotofilm del Vallés a una serie de actos que ha organizado en celebración del 6º aniversario de dicha asociación.

Ruegos y preguntas. — El Sr. Hors da cuenta de una denuncia de la policía municipal referente a la saca de arenas en el Rio Congost y debajo del puente, efectuada por el Sr. Bages en forma tal que puede provocar serios perjuicios en caso de producirse una avenida de aguas, por haber abierto un hoyo de importancia; y dice que debería adoptarse alguna medida eficaz para evitar estas extralimitaciones. El Sr. Alcalde dice que además de una sanción de 100 pesetas que se impondrá a dicho Sr., se ordenará que proceda a sellar el hoyo de referencia.

Presupuestos Estabanell y Pahissa S.A. — Da cuenta el Sr. Hors de haber recibido un presupuesto de la empresa Estabanell y Pahissa S.A. para instalar una luz al final de la calle de Albeniz y que importa 462'55' pesetas y otro presupuesto de la misma empresa para instalación de una columna de alumbrado público en la ca-



lle del Rech que importa 2.900 pesetas y solicita se aprueben. Se acuerda aprobarlos.

Firmas Técnicos. — El Sr. Hors interesa que la firma de los delineantes que entran al servicio a la misma hora que los Administrativos, sean estampadas en la misma hoja de éstos.

El Sr. Estabanell solicita se libren 6.000 pesetas al Museo como aportación del Ayuntamiento al premio Ciudad de Granollers.

A continuación manifiesta que el Sr. director del Colegio Oficial de Enseñanza Media ha solicitado se instale una puerta en el portal de acceso al patio de dicho colegio; que ha solicitado Presupuesto a los sres. Vila, taller de cerrajería Gravi y cristalerías Pladerall que en junio importa la cantidad de 3.266 pesetas y solicita su aprobación con cargo al Presupuesto de 1960. Se acordó aprobarlos.

Sin otros asuntos a tratar se levantó la sesión siendo las veintiuna horas cuarenta minutos. De ello extiendo esta acta, certifico.

(U. S.)

J. M. Llorente

Carlos Hors

J. Llatares

El Secretari
Miquel Ferran